

起業に向けて日々活動している起業型地域おこし協力隊（シモカワベアーズ）のメンバーを紹介します。



「3年間を振り返って」

しもかわに暮らして、早3年が過ぎました。「ぐるっとしもかわ」という下川町ならではの日常をお届けするツアー事業、「A-frame cabin iwor」という下川町にある材をはじめ、ここで作られているものもギュッと詰め込んだ1日1組限定の1棟貸し宿泊事業。

町内で過ごしてきた時間が、少しずつ実を結び、成果として現れはじめたように思います。しもかわというフィールドを多角的に見られるようになってきたことで、仕事の幅も広がってきています。3月には、森林文化ミュージアムの仕事にも携わらせていただき、くらしごとツアーを企画運営コーディネートさせてもらいました。

本来あれば、3年という期間ではありますが、コロナ禍ということもありもう少しベアーズとしての活動を継続させていただきます。引き続き、皆さんのお力を借りしながら、恩返しの年、事業を継続しつづけられる礎を築く年にしたいと思います。

ぐるっとしもかわ・A-frame cabin iwor -イウォロ-
大石 陽介



「冬季定期上映終了」

こんにちは、3月はチャップリンの映画を上映しました。子どもがたくさん笑って、おとなはたくさん笑ってすこし涙していました。そういう映画がいいですね。

3月をもって恵林館での冬季定期上映を終了しました。

また地域おこし協力隊の任期を終えました。これからもひとりでに映画を上映します。暗闇で他の人と旅にでましょう。

ボギス、バンスとビーンズシネマ(BBBC) 安部 晋平



「あっという間の一年」

下川町民になってから一年が経ちました。森ジャムやうどん祭りなどのイベント参加、ホップ栽培、ビール醸造研修、店舗物件探し、タノシモカフェでの試飲会開催など、いろいろなことをしているうちに、あっという間に過ぎ去った気がします。初めてのことばかりで不安もありましたが、沢山の方々に支えられながら過ごせた一年でした。ありがとうございました。

今年度の目標は、「ブルワリーとビアパブの開業!」。今のところ秋頃の開業を予定しています。資金調達、物件契約、店舗改装、設備導入、製造免許取得など、やるべきことは沢山ありますが、少しずつ進めて行きたいと思います。これからもご協力のほど、よろしくお願いします。

クラフトビール事業 中村 隆史

